TRY!~やってみよう~

1月号

令和4年1月7日

明けましておめでとうございます

新学期が始まりました。久しぶりに顔を合わせた子どもたちは、 冬休みの思い出話に花を咲かせていました。

3 学期は、4 年生のまとめとして、生活面・学習面ともに充実 したものにしていきたいと思っています。特に、学習面においては、

5年生に進級する前に、漢字やかけ算・わり算等の学習の基礎をしっかりと身に付けることができるように指導していきたいと考えています。

新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザや感染性胃腸炎等の流行が心配される季節でもあります。ご家庭でも、手洗いうがいをしっかりする、十分な栄養をとる、規則正しい生活を心掛けるなどの予防をよろしくお願いいたします。

1月の学習予定

国 語 詩を楽しもう

自分の経験と結びつけて考えよう

社 会 特色のある地いきと人々のくらし

算数調べ方と整理のしかた

分数

理 科 ものの温度と体積

季節と生物(6)冬

音楽 アンサンブルの楽しさ

ききどころを見つけて

図 エ 光のさしこむ絵

体 育 なわとびとかけ足

とび箱運動

道 徳 人の心の美しさ

すなおになって

自分をかがやかせて

総 合 科学館で学ぼう

外国語 お気に入りの場所をしょうかいし

よう

ぼく・わたしの一日

1月の集金

給食費4,400円漢字ドリル410円計算ドリル350円計算ドリルノート180円手数料10円

合 計 5.

5,350円

+ PTA 会費(1月分)

※ 1月4日(火)に口座引き落としを しました。

校外学習のお知らせ

○日時 1月19日(水)

(クラブ活動に間に合うよ

うに学校に戻ります。)

○場所 名古屋市科学館

※ 昼食は行事食を現地で食べます。 (おにぎり等持参していただいても かまいません。)

詳しくは後日配布する校外学習のし おりで確認してください。

障害者スポーツ体験

12月10日(金)に障害者スポーツの「ボッチャ」を体験しました。事前にボッチャのルールやゲームの仕方を調べたので、当日の活動をとても楽しみにしていました。実際にゲームをやってみると、テレビなどで見た選手が簡単そうにやっていることがとても難しいことや、ゲームの奥深さに気付くことができました。体験後の感想では、「いろいろな人が一緒に楽しめるところがいいと思った。」や「スポーツは、若くて身体能力の高い人がするものと思っていたけど、ボッチャなら障害がある方でも楽しめそう」と、障害者スポーツの意義についても考えることができました。

瀬戸蔵ミュージアムに行ってきました

12月22日(水)に愛知県瀬戸市の瀬戸蔵ミュージアムに行きました。愛知県の伝統的な工業である陶磁器作りについて学びました。学芸員の方の話を聞いて真剣にメモをとったり、陶磁器についてのクイズを楽しんだりする様子が見られました。





学芸員の方の話を聞きながら、陶器と磁器の違いや、陶磁器の作り方などについて学びました。





瀬戸に磁器を広めた、加藤民吉が祭ってある窯神神社にも行きました。